

500 Solarkocher und ein "neuer" Projektpartner

Projekttitle

Ausbildung und Bau von Solarkocher in Arequipa (Phase II)

Projektbeschreibung

Die Einführung von Solarkochern als umweltschonende und sparsame Alternative zu anderen Energiequellen wurde im früheren Projekt "Solar Kochen spart Geld und schützt die Umwelt" zusammen mit Bolivia Inti - Sud Soleil begonnen und wird nun weitergeführt. Das Ziel des Jahres 2012 ist es 500 Solarkocher den ärmsten Familien aus urbanen und ländlichen Gebieten von Arequipa zugänglich zu machen und sie bezüglich Bau, Nutzung und Unterhalt auszubilden.

Ein weiteres Ziel ist die Formalisierung und Anerkennung der lokalen Mitarbeiter als eigenständiger Verein Inti Arequipa. Die Gründung einer peruanischen Organisation soll die lokale Zusammenarbeit ebenso wie die Zusammenarbeit mit ausländischen Partner (wie zum Beispiel sahee) erleichtern. Danach kann sahee direkt mit Inti Arequipa zusammenarbeiten, unabhängig von der französischen Organisation Bolivia Inti - Sud Soleil.

Ort

Peru:
Arequipa

Begünstigte

Ungefähr 2500 Personen

Projektkosten und Begleitung durch sahee

Projektbeitrag: 25'000 CHF

Regelmässiger Austausch mit Vertretern der Organisation in Frankreich und in Peru, Projektvisiten und Kontrolle der Berichte.

Lokaler Partner

Bolivia Inti - Sud Soleil / Asociación Inti Arequipa

Link

www.boliviainti-sudssoleil.org/spip.php?article567



Das Bauen von Solarkochern gehört zur Ausbildung



Danach kann gekocht werden



Überprüfung der Nutzung der Solarkocher



25 soeben fertiggestellte Solarkocher im Quartier Pachacutec, Arequipa